



En maternelle on commu'clie

publié le 09/10/2014

Descriptif :

Aujourd'hui les outils numériques (courriel, internet, réseaux sociaux,...) ont une place prépondérante dans notre quotidien. Comment l'école maternelle peut-elle s'inscrire dans cette ère numérique pour communiquer ?

Pour que s'installe la confiance, et une meilleure connaissance de l'école et de ses enjeux, la communication prend des formes complémentaires (rencontres régulières formelles ou informelles, affichage, cahier de liaison,...). Aujourd'hui les outils numériques (courriel, internet, réseaux sociaux,...) ont une place prépondérante dans notre quotidien.

Découvrez, dans le diaporama ci-dessous, des propositions et des exemples qui montrent comment l'école maternelle peut s'inscrire dans cette ère numérique pour communiquer.

Vous pouvez également nous faire part de votre expérience en écrivant à l'auteur.

► [En maternelle, on commu'clie !](#)

Pôle " Maternelles 17 "

En maternelle, on commu'clie !

 Comment être visible et lisible en utilisant les outils numériques ?

Pour que s'installe la confiance, et une meilleure connaissance de l'école et de ses enjeux, la communication prend des formes complémentaires (rencontres régulières formelles ou informelles, affichage, cahier de liaison,...).
Aujourd'hui les outils numériques (courriel, réseaux sociaux,...) ont une place prépondérante dans notre quotidien.
Comment l'école maternelle peut-elle s'inscrire dans cette ère numérique pour communiquer ?

Communiquez pour... | Qui communique ? | Quels outils pour diffuser ? | Quelles précautions ? | Exemples | Quels outils pour produire ?